

Le parlement vénézuélien créé un groupe de solidarité avec la Palestine



Caracas, 13 août (RHC-PL)- Le ministre palestinien des Affaires étrangères, Riad Malki, a rencontré à Caracas le président de l'Assemblée Nationale du Venezuela, Diosdado Cabello. Cette réunion a conduit à la création d'un groupe parlementaire d'amitié entre les deux pays.

Riad Malki a déclaré que venir à Caracas pour remercier le peuple, le gouvernement et le parlement vénézuélien constitue un devoir car c'est au Venezuela qu'ont eu lieu les plus grandes manifestations de solidarité avec Gaza.

Le ministre palestinien des Affaires étrangères a assuré que la solidarité du Venezuela a dépassé toutes les attentes et il a mis en exergue l'amour et l'affection des Palestiniens envers le peuple vénézuélien.

Le gouvernement vénézuélien a déjà envoyé à Gaza un premier avion contenant 12 tonnes d'aide humanitaire, d'autres vols ont été programmés.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/30832-le-parlement-venezuelien-cree-un-groupe-de-solidarite-avec-la-palestine>



Radio Habana Cuba